



Desacuerdos legislativos frenan exigencias a la SCJN



Desacuerdos entre legisladores de la Cuarta Transformación (4T) impidieron que se exigiera a Norma Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que detuviera lo que algunos califican como “actos de violencia” en el marco del último diálogo sobre la reforma judicial, programado para este jueves en Sinaloa.

El debate se intensificó tras un foro previo en Coahuila, donde decenas de trabajadores del Poder Judicial protestaron durante la intervención de Ignacio Mier Velazco, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados. La senadora panista Kenia López Rabadán criticó la actitud de Morena y sus aliados, advirtiendo que buscan “seguir lastimando al Poder Judicial”.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/desacuerdos-legislativos-frenan-exigencias-a-la-scn/860648/>